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４．閉会 

～知事からの閉会のあいさつ～ 

 本日は長時間にわたり、ありがとうございました。皆様からいろいろと貴重なご意見を

いただきましたし、前向きな取り組みについて教えていただけてよかったと思います。 

 それぞれの取り組みについて理解するには、もっと時間をいただかないといけないと思

っています。また、この後、県の担当がお話を聞かせていただくこともたくさん出てこよ

うかと思いますが、是非ご協力をお願いいたします。 

 今後とも、県勢浮揚に向けて頑張っていきたいと思います。どうかよろしくお願いしま

す。 

 


